

Naturmandala

Kreative Beschäftigung mit der Natur

Um den Kirchenraum und die Plätze um die Kirche kinderfreundlich zu gestalten, ist es empfehlenswert auch Kinder einzuladen dies zu tun. Eine spielerische und beliebte Möglichkeit ist, dass Kinder selber ein Naturmandala legen dürfen. Dabei können allerlei Materialien aus der Natur verwendet werden z.B. verschiedene Blätter, Äste, Beeren etc. Der Kreativität der Kinder soll dabei keine Grenzen gesetzt werden. Die daraus entstandenen Mandalas können für eine Zeit zur Betrachtung durch Kirchenbesucher/innen liegen gelassen werden.

Was ich dazu brauche

- freier Platz in oder rund um die Kirche
- Materialien, die verwendet werden dürfen

Tipp

Kinder machen dies gern in kleinen Gruppen mit anderen Kindern. Diese Ideen kann also z.B. mit einer Ministranten/innen-Gruppe oder Erstkommunikanten/innen umgesetzt werden.

